# Terraza 83,3

Hotel Royal Passeig de Gracia, 84, Passeig de Gràcia (lateral Besòs), la Dreta de l'Eixample, Eixample, Barcelona, Barcelonés, Barcelona, Cataluña, 08008, España

Teléfono : Web :

Resumen



Publicado en : Sep 18, 2025

# ☑ Terraza 83,3 – Royal Hotel Passeig de Gràcia: el tardeo en Barcelona con vistas 360º

El **tardeo en Barcelona** tiene muchos escenarios, pero pocos ofrecen una perspectiva tan espectacular como la **Terraza 83,3**, ubicada en la azotea del **Royal Hotel Passeig de Gràcia**. Situada a más de 80 metros de altura, esta terraza panorámica es un lugar único para disfrutar de un cóctel, de buena compañía y de las mejores vistas 360° del skyline barcelonés.

Si buscas un **tardeo en Barcelona hoy** elegante y relajado, lejos de las aglomeraciones, la Terraza 83,3 es una opción ideal, especialmente para un público adulto y para mayores de 40 años que desean un plan sofisticado en pleno Passeig de Gràcia.

## Ubicación en el corazón del Passeig de Gràcia

El Royal Hotel Passeig de Gràcia se encuentra en el número 84 de la avenida más icónica de la ciudad, rodeada de arquitectura modernista, boutiques de lujo y restaurantes de prestigio. Desde su azotea, las vistas son incomparables: la Sagrada Familia, el Tibidabo, el mar y todo el Eixample barcelonés.

Gracias a su localización, es perfecto para quienes quieren combinar una jornada de compras o turismo con un **tardeo en Barcelona los viernes o sábados**, sin necesidad de desplazarse hasta la playa.

### El ambiente: elegante y relajado

La **Terraza 83,3** destaca por su ambiente tranquilo y sofisticado. A diferencia de otros rooftops más festivos, aquí predomina la calma, con un mobiliario cómodo, decoración minimalista y un servicio impecable.

El público suele ser cosmopolita y adulto: viajeros internacionales, parejas que buscan un lugar romántico y locales que desean un plan distinto al bullicio del centro. Es un espacio perfecto para un **tardeo en Barcelona para mayores de 40 años**, ya que ofrece exclusividad sin excesos.

# Gastronomía mediterránea con productos locales

La carta gastronómica de la Terraza 83,3 apuesta por platos mediterráneos elaborados con ingredientes frescos y de proximidad. Para el tardeo, destacan sus tapas y raciones para compartir: quesos artesanos, embutidos ibéricos, croquetas gourmet y ensaladas frescas.

Además, la propuesta gastronómica está diseñada para maridar con su carta de vinos, champagnes y cócteles, convirtiendo la experiencia en un viaje de sabores que acompaña perfectamente a la panorámica de la ciudad.

#### Coctelería con vistas

La coctelería es otro de los grandes atractivos de la terraza. Aquí encontrarás desde clásicos bien elaborados hasta creaciones propias que combinan destilados premium con frutas, especias y hierbas frescas.

Un gin-tonic o un spritz al atardecer, mientras contemplas cómo se iluminan los edificios modernistas del Passeig de Gràcia, es una de las mejores formas de disfrutar del **tardeo en Barcelona sábado** con estilo.

# Tardeo según el día de la semana

Viernes: Ambiente perfecto para un afterwork elegante, con clientela local y cosmopolita.

Sábados: El día estrella para disfrutar del rooftop, ideal para quienes buscan un **tardeo en Barcelona sábado** más relajado y exclusivo.

Domingos: Una gran opción para cerrar la semana con un plan tranquilo, perfecto para el **tardeo en Barcelona los domingos** y para quienes valoran un ambiente sereno.

#### Alternativa a la Barceloneta

Aunque no tiene mar ni arena, la Terraza 83,3 es la alternativa urbana perfecta al **tardeo en Barceloneta** o al **tardeo en Barcelona playa**. Aquí la experiencia no está en la cercanía del Mediterráneo, sino en la altura, las vistas y la elegancia del entorno. Un plan muy recomendable es pasar el día en la playa o disfrutar de un **tardeo en barco en Barcelona**, y después subir a la terraza para contemplar el skyline iluminado al anochecer.

#### Público recomendado

La Terraza 83,3 es ideal para un público adulto, tanto local como internacional, que busca un ambiente cuidado y sin aglomeraciones. Por eso, es especialmente recomendable para un **tardeo en Barcelona mayores de 40 años**, ya que ofrece la calma y el confort que otros rooftops más festivos no tienen.

También es un lugar perfecto para parejas que buscan una cita romántica, viajeros que desean conocer la ciudad desde las alturas y grupos pequeños de amigos que prefieren un plan sofisticado.

#### Consejos para disfrutar al máximo

Reserva con antelación: especialmente viernes y sábados, cuando la terraza suele estar llena.

Llega al atardecer: las vistas de la puesta de sol sobre la ciudad son espectaculares.

Combínalo con cena: su carta mediterránea permite alargar el tardeo en una velada completa.

Viste elegante: el ambiente sofisticado pide un look cuidado.

La **Terraza 83,3 del Royal Hotel Passeig de Gràcia** es un lugar imprescindible para quienes quieren disfrutar del **tardeo en Barcelona hoy** en un ambiente elegante y con unas vistas incomparables de la ciudad.

Ideal para viernes, sábados o domingos, este rooftop demuestra que el tardeo en Barcelona no siempre tiene que estar ligado a la playa o a la fiesta desbordada: también puede ser sinónimo de exclusividad, calma y elegancia.

Perfecto para mayores de 40, parejas o viajeros cosmopolitas, la Terraza 83,3 se ha consolidado como una de las joyas ocultas del Passeig de Gràcia y un espacio único para quienes desean vivir Barcelona desde las alturas.